



令和2年10月19日(月)

学校だより 第88号

# 高槻だより

高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

【た】 かい ころざしをもち 【か】 しこく 子ども  
【つ】 よく 【き】 よらかな



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



## 感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いします！！

## 後期のスタート！見通しをもって！



16日(金)に前期終業式が終わり、土日の休み明けとなる今日、19日(月)は、後期始業式を行いました。始業式は、朝自習の時間帯を使って、全校放送で行いました。今日から、引き続き、学校生活を続けます。当然、学習も先週まで行っていた内容の続きを行います。子ども達にとっては、初めての2学期制で戸惑うかもしれませんが、私から、次のような話をしました。

- ① これまでの3学期制とは違い、後期も学期の日数が多いです。その上、学校行事等の活動も今までと違うので、ひと月ごとに、自分なりの目標をもつことが大切です。学級で考える後期の目標を基にして、細かく分けて考えるといいです。1年生は、初めてのことばかりなので、先生のお話をよく聞いて生活しましょう。
- ② これまでひかえていた話合い活動も行っていくので、友達と考えを深め合うことをもとにした学習を行います。みんなで行う学習を楽しんでほしいです。
- ③ みんなで協力して、お互いに思いやりを言葉や行動で伝え、楽しい学校生活を送ることを大切にしましょう。

放送なので、子ども達の様子を見ながら話すことはできませんでしたが、学校だよりを事前に配付し、話の内容を担当の先生方に知らせ、教室でもお話をさせていただくようにしました。

### 【外国語活動のプレ学習！！】

小学校では、5年生と6年生が外国語を行っています。3年生と4年生は、外国語活動を行っています。本校では、ALTの先生(3・4年生)、専科指導の先生(5・6年生)が指導を行っています。年間を通しての学習活動です。また、1年生と2年生もALTの先生により、年間に数回の学習を体験しています。回数は少ないかもしれませんが、とても楽しんでいます。



写真は、14日(水)の2年生の様子です。ハロウィンにかかわる学習活動を行っていました。ALTの先生や担任の先生のお話を聞きながらの作品づくりです。一人一人が自分ならではの作品をつくっていました。とても楽しそうに作っていたのが、印象的です。また、子ども達は、自分からあいさつしたり、話をしたり…、臆することなく主体的に取り組んでいることに感心しました。

### 【秋を感じる！！】

本校の玄関脇でコキアを4鉢、栽培しています。今は、すっかり紅葉し、とてもきれいです。テレビやインターネットでは、もっと壮大な光景を目にすることが出来ます。確実に秋へと様変わりしてきています。

このような時期なので、見ること、聞くこと、感じることで、ゆったりとした時間の流れに身を任せて、心豊かになりたいものです。



### 【校長室より…感染拡大防止のための取組！！】

後期になっても、今まで通りに感染予防に努めていきます。子ども達には、手洗いを徹底すること、状況に合わせて、適切にマスクを着用すること等を徹底してきます。学習活動においても、これまでと対応が変わることが出てきます。学習への対応については、授業を通して、子ども達に徹底していきます。

これからも状況に応じた内容の変更が繰り返されるかもしれません。保護者の皆様方にもお知らせすることで、協力して定着させていきたいと考えています。どうぞよろしく願いいたします。